



# 天津っ子



~Amatsu with your smile~

\*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

## 幅広い学習と体験を

6月は、普段の学習に加え、外部講師の方に来ていただいたり、子どもたちが外へ出かけたりして、多くのことを学んでいます。それぞれ、専門の方々から教わり、体験させていただき、豊かな学びへと繋がっています。



### 防犯教室(全校)

真庭警察署スクールサポーターの白飯さんと青色パトロールの芦田さんに来ていただき、防犯教室を行いました。1年生教室に不審者が侵入したという設定で避難訓練を行いました。1年生だけではなく、他の学年も、慌てることなく、素早く避難することができました。

避難後、白飯さんからは、「身の危険を感じたら大きな声を出すこと」「とにかく逃げること」等、気を付けることをお聞きしました。また、登下校中においても「い・か・の・お・す・し」の合言葉をもとにどう行動すればよいかを学びました。いざという時に、なかなか「たすけて」と大きな声を出すことは難しいです。学校でも、日ごろから、いろいろな場で大きな声を出す経験を積んでいきたいと思います。

### 箏の学習(4~6年)

今年度も豊岡先生にお越しいただき、4~6年生が箏の学習を行いました。まずは、箏の各部分の名称や座り方、楽譜のよみ方等を教えていただき、その後、「さくら」の曲を練習しました。最初は、なかなか難しく戸惑っていた子どもたちでしたが、何回か繰り返すうちに、音色が変わっていきました。なかなか普段触れることのない箏について学び、演奏できる貴重な時間となりました。



## 租税教室(6年)

真庭法人会の方が2名来てくださり、税金についてお話をしてくださいました。何に税金が使われているかを学んだり、税金がなくなった時に暮らしがどう変わるか等について考えたりしました。最後には、1億円(もちろん見本ですが)を抱える体験をし、重みを体感させていただきました。



## クリーンセンター見学(4年)

社会科の学習でコスモスクリーンセンターを見学しました。たくさんのゴミがクリーンセンターに集められていること、リサイクルの様子やゴミを燃やしている炉の様子等、職員の方から直接お話を聞き、また、自分の目でしっかりと見る事ができ、良い学びとなりました。学校へ戻り、見学で学んだことをもとに、さらに学習を深めました。



## プレゼントコンサート(3~6年)

エスパスホールへ出かけ、岡山フィルハーモニック管弦楽団の方の演奏を聴きました。指揮の体験では、6年生の築澤さんが代表としてステージに上がりました。みんなで指揮をしている様子を見守り、演奏が終わった時には、大きな拍手を送りました。最後のアンコール曲「アイドル」の演奏では、ノリノリの子どもたちでした。



## ふろしき講座(3年)

環境学習の一環として、市の環境課の方に来ていただき、環境に優しい「ふろしき」の使い方を学びました。たった1枚の布で、物を包み、持ち運ぶことができ、また、様々な使い方が可能な「ふろしき」の良さを実感していた3年生でした。とても素敵にできあがった「ふろしきバック」を手に写真撮影もしました。



## 町探検・天津神社(2年)

2年生は、生活科の学習で町探検をしています。見学する場所は、みんなで話し合って決めました。しっかり自分の目で見て、神主さんの話を聴き、たくさん質問をして、天津神社のことを学ぶことができました。後日、学んできたことを振り返り、絵と文にまとめました。たくさんの発見があった町探検でした。

